

Bripka Deni Suteja Sambangi Petani Desa Cibuntu Wanayasa, Dukung Ketahanan Pangan Nasional

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID

Jul 10, 2024 - 15:06



Purwakarta - Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional, Bripka Deni Suteja, anggota Kepolisian Sektor Wanayasa, melakukan kunjungan ke Desa Cibuntu, Kecamatan Wanayasa, Kabupaten Purwakarta. Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan dukungan dan semangat kepada para petani di

desa tersebut.

Bripka Deni Suteja mengatakan bahwa kunjungan ini adalah bagian dari upaya kepolisian untuk berperan aktif dalam mendukung program pemerintah, khususnya di sektor pertanian. "Kami dari Polsek Wanayasa berkomitmen untuk selalu berada di tengah masyarakat, khususnya para petani, dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional. Petani adalah pahlawan pangan yang harus kita dukung sepenuhnya," ujarnya.

Dalam kunjungannya, Bripka Deni juga berdialog dengan para petani mengenai berbagai kendala yang mereka hadapi, mulai dari masalah irigasi, pupuk, hingga hama tanaman. Ia mendengarkan dengan seksama setiap keluhan dan memberikan beberapa saran yang dapat membantu meningkatkan produktivitas pertanian.

Selain memberikan dukungan moral, Bripka Deni juga memberikan bantuan berupa alat-alat pertanian dan bibit unggul kepada para petani. Bantuan ini diharapkan dapat membantu meningkatkan hasil panen dan kesejahteraan petani di Desa Cibuntu.

Kapolres Purwakarta AKBP Edward Zulkarnain melalui Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Polri Peduli Pertanian yang telah dicanangkan sejak awal tahun. "Kami ingin memastikan bahwa para petani mendapat dukungan yang mereka butuhkan, baik itu dari segi keamanan, penyuluhan, maupun bantuan langsung. Dengan demikian, kita bisa bersama-sama mewujudkan ketahanan pangan nasional," jelas AKP Teguh.

Diharapkan melalui kegiatan seperti ini, semangat para petani di Desa Cibuntu dan daerah lainnya semakin meningkat, serta hasil pertanian mereka dapat lebih optimal. Ketahanan pangan nasional bukan hanya tanggung jawab pemerintah, tetapi juga seluruh elemen masyarakat, termasuk kepolisian.

Kunjungan Bripka Deni Suteja ini menjadi bukti nyata bahwa sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat memberikan dampak positif bagi keberhasilan program-program nasional. Dengan kerja sama yang baik, ketahanan pangan nasional bukanlah hal yang mustahil untuk dicapai.